

6. August 1998

Der Mobile Auto-Service von Harald Deisenroth:

## Bei Schäden am Wagen kommt die "MAUS"

Reith – Ein Auto-Kundendienst vor der eigenen Tür heißt Zeit sparen – und die ist bekanntlich Geld. Der "Mobile Auto-Service", kurs "MAUS" genannt, übernimmt neuerdings diese Arbeiten mit einer Art Werkstattwagen. Spezialitäten der "MAUS" sind unter anderem Auspuffreparaturen, Bremsenservice, das Bearbeiten kleiner Unfallschäden, Ölwechsel, Wartung und Pflege sowie der Kundendienst oder die TÜV-Vor- und Nachbearbeitung. Hinter dem Namen "MAUS" steckt Kfz.-Meister Harald Deisenroth, der seinen Beruf in der Hammelburger Lehrlings-Werkstatt erlernt und vor elf Jahren seine Meisterprüfung abgelegt hat.

Harald Deisenroth, der rund 50 Kilometer im Umkreis seine Dienste anbietet, repariert – auch größere Schäden oder übernimmt die Innen- oder Außenpflege des Fahrzeuges sowie das Entfernen von Rost- und Steinschlagschäden. Selbst am Arbeitsplatz kann der Kunde sein Auto fit machen lassen, während er Geld verdient.



Der Mobile Auto-Service hat seinen Sitz in der Neuwirtshauser Straße 21 in Reith und ist zwischen 8 und 22 Uhr erreichbar unter: (09736) 9338 oder (0171) 8283426.

Harald Deisenroth bei der Arbeit. Sein Mobiler Auto-Service „MAUS“ ist unter der Rufnummer: (09736) 9338 oder (0171) 8283426 zu erreichen.